

# La Alcaldesa se reúne con la Agrupación Deportiva Ajedrez Móstoles

Fecha de publicación: 29/07/20220:00

## Descripción:

- **La asociación mostoleña busca entrar en la primera división de honor de ajedrez de la Comunidad de Madrid y seguir manteniendo su Open Internacional "Ciudad de Móstoles" como uno de los más importantes en la categoría de ajedrez rápido.**



La Alcaldesa Noelia Posse, acompañada del Concejala de Deportes, Carlos Rodríguez, se ha reunido esta mañana con el nuevo presidente de la Agrupación Deportiva Ajedrez Móstoles, Javier Moreno Ruiz, dentro de los encuentros que está manteniendo con todas las asociaciones locales para reforzar la colaboración entre entidades.

El club deportivo, ubicado en la calle Pintor Velázquez 15 posterior, cuenta actualmente con 70 asociados de edades comprendidas entre 93 y 5 años y espera aumentar el número de socios en la próxima temporada.

Moreno ha explicado a la Alcaldesa los objetivos en los que están trabajando de cara a 2023. La Agrupación Deportiva trabaja para entrar en la primera división de honor de ajedrez de la Comunidad de Madrid y seguir consolidando su torneo Open Internacional "Ciudad de Móstoles", uno de los más importantes de España en su categoría y, hoy por hoy, el más importante de ajedrez rápido de la Comunidad de Madrid. Además, han alcanzado este año la undécima edición de su campeonato de ajedrez estándar.

Entre sus proyectos, el próximo año quieren poner en marcha un nuevo Open de ajedrez rápido que coincida con las fiestas patronales de septiembre para dar más visibilidad a esta modalidad y convertir este evento en un reclamo más durante esos días festivos.